



TRASCENDIÓ

Que quién sabe si estaba emocionado por los visitantes o nervioso por los alfilerazos a su hermano durante la mañana, pero el gobernador de Zacatecas, **David Monreal**, fue de resbalón en resbalón como anfitrión del gabinete federal de seguridad, primero llamando "Tiburcio" a **Luis Rodríguez Bucio**, comandante de la Guardia Nacional, después "general" en lugar de almirante al secretario de Marina, **Rafael Ojeda**, y finalmente le puso el apellido "Herrera" al secretario de Defensa, **Luis Cresencio Sandoval**. Un desastre.

Que quizá los desatinos del gobernador de Zacatecas tuvieron su origen en la crítica del Presidente a **Ricardo Monreal**, a propósito de su abstención a votar el paso de la Guardia Nacional a control militar, cuando dijo **Andrés Manuel López Obrador** que disiente del senador porque "está avalando la falsedad, la hipocresía y la politiquería del conservadurismo de México". Hay que apuntar que durante la sesión de la madrugada del viernes, la panista **Xóchitl Gálvez** gritó al zacatecano: "¡Monreal, te van a reprobar en derecho!".

Que hablando de esa cámara, todo indica que ya inició la fractura en la bancada del PRI después de la polémica provocada por la iniciativa de la diputada **Yolanda de la Torre** para que el Ejército permanezca en las calles hasta 2028, como quiere la 4T. Aunque hace unos días los legisladores coordinados por **Miguel Ángel Osorio Chong** decían que votarían en contra, tres ya dieron su brazo a torcer, **Claudia Anaya**, **Mario Zamora** y **Manuel Añorve**, y de hecho el guerrerense dijo al coordinador en San Lázaro, **Rubén Moreira**, que la mayoría de senadores tricolores está con **Alejandro Moreno** y solo uno tiene diferencias con él.

Que el Departamento de Estado de EU dio a conocer la comitiva que acompañará a su titular, **Antony Blinken**, para participar en el Diálogo Económico de Alto Nivel 2022 con México, entre los que figuran la secretaria de Comercio, **Gina Raimondo**, y el representante adjunto del ramo, **Jayme White**, entre otros, y confirma una cita con el canciller **Marcelo Ebrard**, pero nada con **AMLO**. —